

Travaux de réaménagement

Le Musée a réalisé en 2012 (fermeture 30.01.- 27.4.2012), des travaux de réaménagement nécessaires tant au niveau du dépôt que des salles d'exposition et des accès extérieurs, à savoir :

1. Agrandissement et réaménagement du dépôt (sous-sol, nouvelle aile)
2. Changement des fenêtres (villa)
3. Nouveaux stores pour les salles d'exposition et les bureaux (villa)
4. Nouveaux panneaux d'affichage (extérieur)
5. Accès au Musée : escaliers, rampes (extérieur)

Le projet a été supervisé dans un premier temps par le bureau d'architecture Renato Salvi à Delémont, puis repris par son successeur Brice Lachat. Le Conseil de fondation du Musée et la conservatrice tiennent à leur exprimer leurs plus vifs remerciements pour la gestion si précieuse de ce projet et de sa réalisation.

Ces différents travaux ont pu être réalisés grâce au soutien financier de :



Mobilière Suisse Assurance

Brice Lachat, Delémont

Spart Sàrl, Moutier

A. Hauser SA, Moutier

et d'autres donateurs divers.